

### Le village de Poupourou [\[1\]](#)

Le village de Poupourou est à 12 km de Silly, chef-lieu de département.

Il est peuplé de Nuna (Gurunsi) ethnies autochtones, de Peulh et de Mossis ayant fui les sécheresses du Nord et l'appauvrissement des sols.

La population de Poupourou est estimée à 1350 habitants. Les populations pratiquent l'agriculture et l'élevage. L'élevage des gros bovins appartient aux Peulh et le petit élevage des porcs revient aux femmes.

Les Nuna sont dans l'ensemble de religion animiste, les Mossi sont musulmans et chrétiens et les Peulh sont musulmans.

Le village de Poupourou pratique les rites de masques qui se déroulent tous les trois ans. En dehors de la période des rites, les masques de réjouissance peuvent se reproduire à l'occasion de certaines fêtes du village.

[1] Source : Batién Benao